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El gobierno del PSC, que ha ocultado la sentencia del TSJC favorable a la
población, insiste en acusar a la oposición de irresponsable y partidista
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SOSTENIBLE i RESPECTUOSA
AMB EL TERRITORI iARE a xí NO!

VALENTINE ¿Y ahora qué?

ltimamente nos hemos acostumbrado a ver con Si optamos por la primera opción, seguir reclamando 
i m p o t e n c i a  c o m o  c i e r t o s  s e c t o re s  justicia, nos culparán de querer eliminar puestos de 
(empresariales, políticos, económicos, etc...) trabajo y de insuflar falsas expectativas a la ciudadanía; 

construyen su futuro saltándose a la torera las normas todo un derroche de demagogia al servicio de la todo 
establecidas. De esta manera la política de hechos poderosa Valentine. Si optamos por la segunda es 
consumados está siendo más vigente que nunca y el cuando estamos perdidos. Si hoy aceptamos que 
caso Valentine es una muestra de ello. pueden hacer lo que quieran con los intereses de la 
Hoy, cinco años después de las primeras Llagosta, ¿qué podemos esperar mañana?
movilizaciones, después de más de 4000 firmas y de Es nuestra obligación, como ciudadanía libre, 
una sentencia favorable del TSJC, nos encontramos, a demandar que se haga justicia. Que la razón venza 
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¿Y ahora qué?, ¿qué hacemos? Tenemos dos institución, que actúe, que haga todo lo que esté en sus 
opciones: la primera es seguir luchando, seguir manos para conseguir que se reparen los daños que la 
reclamando lo que creemos justo por el bien de la Llagosta ha sufrido. 
Llagosta, porque si lo creíamos hace cinco años lo Pero desgraciadamente nos gobierna una 
tenemos que creer hoy en día. A no ser que hace cinco mayoría absoluta que impone su visión de las 
años no fuéramos sinceros. La segunda opción que nos cosas sin, tan siquiera, comentarlas. Y ellos optan 
queda es la de tirar la toalla, bajar los brazos ante el 

por la segunda opción. La de permanecer quietos y en 
hecho consumado y claudicar. Aceptar que esos 

silencio, sin molestar a nadie. Creemos que es un error. 
sectores siempre tendrán las de ganar, por muchas 

Nuestra población ha sufrido históricamente el acoso de 
sentencias favorables que tengas en tu poder.
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PER UNA LLAGOSTA

(Continúa en la página siguiente)



la llagosta

ICV-EUiA ha demanat:

d’esquerres i ecologistes de debòd’esquerres i ecologistes de debò

muchas obras e infraestructuras 
que la han convertido en una 
ciudad sitiada por vías de tren y 
autovías sin recibir nada a 
cambio. La Llagosta verá 
incrementado su cinturón de 
grandes obras envolventes con 

las futuras vías rápidas por la 
zona de Mollet y la zona de 
Montcada.  Y además debemos 
permanecer en silencio, por 
prudencia, con la, según la 
sentencia del Tribunal Superior 
de Justícia de Catalunya, 
ilegalmente ubicada, Valentine. 
Es hora de hacer oír la voz de 
n u e s t ro  p u e b l o .  D e  n o  
permanecer quietos ante tal 
desagravio. De hacer todo lo que 
esté en nuestras manos para 
devolver a la Llagosta la gran 
zona verde de la que disponía 
para airearse de la cercanía del 
polígono de Montcada. 

Ojo, esta lucha no asegura el 

triunfo pero nunca se le 

puede pedir a nadie nada 

más si ya lo está dando todo. 

Porque si no hacemos nada, 
¿Tendremos la conciencia 
tranquila en el futuro?
Debemos creer en la justicia y si 
nos da la razón creer hasta el final. 
Si este derecho lo perdemos 
comenzaremos a perder parte de 
nuestro estado del bienestar. Y 
eso es algo que nunca nos 
perdonarán nuestros hijos y 
nietos.

(Viene de la página anterior)

Abocados a un nuevo Plan de Saneamiento
Presupuesto 2010

El gobierno del PSC es incapaz de aportar propuestas para abordar la crisis

En el pleno del pasado (el 2º en cinco años). de todas las vecinas y 
mes de noviembre se Esto  s ign i f ica  que vecinos.
aprobaron las tasas y durante los próximos 
precios públicos para el Qué propone ICV-EUiAaños el ayuntamiento 
año 2010, que sufrieron v e r á  l i m i t a d a  s u  
una sensible subida La reducción de cargos capacidad para realizar 
respecto a los del año políticos a sueldo y la c o s a s .  L o  
anterior. ICV-EUiA cree congelación del salario 
que algunas debían de los cargos públicos, 
congelarse, al menos un plan de ahorro 
las que más repercuten energético, la reducción 
a los ciudadanos. Pero del gasto en material 
es evidente que el oficina así como una 
equipo de gobierno tenía mejor gestión de los 
otros planes. recursos y la reducción 
Teniendo en cuenta que de gastos superfluos más 
el presupuesto del 2008 fueron, entre otras, grave de 
se liquidó con un saldo varias de las propuestas todo esto es que esta 
negativo de 300.000€ y q u e  a p o r t a m o s  a l  situación se podía haber 
que las previsiones presupuesto del 2009. Y evitado. 
marcan que el del 2009 creemos que sirven igual Durante el 2008 y el 
se cerrará también en para este año 2010. 2009, el equipo de 
n e g a t i v o ,  a l  S ó l o  c o n  e s t a s  gobierno socialista ha 
Ayuntamiento de la p r o p u e s t a s  e l  gestionado de manera 
Llagosta no le queda otra a y u n t a m i e n t o  s e  pésima e ineficaz, y  sin 
opción que acogerse a ahorraría por encima escuchar las propuestas 
un plan de saneamiento de los 100.000€ al año. de la oposición, el dinero 

grup municipal

Resposta del govern:
Fa 3 mesos. Penjar les actes
dels plens al web de l’Ajuntamet

Llistat d’entitats que han
rebut subvencions al 2009

“nos gobierna una mayoría

absoluta que impone

su visión de las cosas”

“Es hora de hacer oír la

voz de nuestro pueblo. De

no permanecer quietos”

¿Debate? de ciudad

Hace unos meses comenzó el proyecto de lo que se ha 

llamado “Debate de Ciudad” de la Llagosta. Detrás de 
este título, está la elaboración de un documento que nos 
lleve a marcar a todos los niveles (social, económico, 
medio ambiental, estructural, etc)  los objetivos que 
queremos lograr para la Llagosta del 2025.
Es un proyecto ambicioso e importante que debería 

información llegue a todo el mundo, para que todo ser realizado colectivamente con todos los agentes 
aquel que tenga algo que decir sepa dónde y cuándo sociales que componen el municipio: vecinos, 
hacerlo.entidades y Ayuntamiento, ya que el futuro de la Llagosta 
Las ocasiones de participar van a ser escasas. Sólo pasa por todos los que en ella participamos de una 
cuatro reuniones, si no hay modificaciones, están manera u otra y, todos sin exclusión, debemos  poder 
previstas para que la población pueda debatir las líneas decidir cómo debe ser el lugar en el que queremos pasar 
de trabajo que se planteen desde las tres comisiones. los próximos años.
ICV-EUiA dice sí al “Debate de Ciudad” si este es Pero este debate abierto y participativo ya se ha 
realmente participativo, si este debate es presentado a la población y ¿Cuántos de los que están 
verdaderamente un diálogo donde se escuche a todo leyendo esto supieron de ese acto? Sólo unos pocos 
el mundo sin necesidad de tener una invitación.recibieron la invitación a asistir a la Sala de Plenos para 
Es importante entender que todos formamos parte de dar el toque de salida.
una realidad cercana que es la Llagosta y que no No tenemos ninguna duda de que se trata de algo 
podemos ni debemos quedar al margen del desarrollo beneficioso para la Llagosta. Que se está intentando 
local que se va a llevar a cabo y entre todos debemos construir un modelo de ciudad adecuado para todos, 
intentar mejorar aquellas carencias o defectos que donde cada uno tenga su participación. No obstante, 
hacen que la Llagosta no sea el modelo que queremos.para asegurar el éxito es necesario que la 

ICV-EUiA votó en contra de un proceso que
nace condicionado y que no es participativo

Perdone Sr. Alcalde. Perdone por querer dicho la verdad a la población intereses desconocidos por permanecer 
ser transparentes. Perdone por creer en declarando que ICV-EUiA ha querido quietos y en silencio con este tema no 
la participación y defenderla hasta el introducir el caso Pretoria en el significa que tengan nada que ver con el 
final. Perdone, también, porque en el Ayuntamiento y que ha puesto en tela de caso Pretoria. Al contrario, ICV-EUiA 
tema de Valentine creemos que el juicio la actitud de algunos concejales. sigue creyendo en la honestidad y 
movimiento se demuestra andando y no honradez de todos los concejales y 
esperando. Y por último perdone por Usted sabe que eso no es cierto. Usted concejalas de nuestro Ayuntamiento. 
defender los intereses de la Llagosta por sabe (y se leerá en las actas de los Incluido el equipo de gobierno.
encima de cualquier otro interés. plenos) que el portavoz del grupo 

municipal de ICV-EUiA hizo un alegato Sr. Alcalde, haga el favor de no confundir 
Esos han sido los valores que de honradez y honestidad de todos los la prudencia con la ocultación de 
anunciamos en nuestro programa miembros del consistorio el día que información. Valore más a la ciudadanía 
electoral y esos son los valores que ustedes votaron en contra una moción de nuestra población y sepa que, con 
defendemos hoy. que defendía los intereses de la una información veraz y transparente, 

Llagosta. Una moción que quería enviar todos los vecinos y vecinas sabremos 
Desde hace muchas semanas, el equipo a las fiscalías correspondientes el actuar de la forma más oportuna.
de gobierno que usted preside, ha expediente del “Caso Valentine” para 
v e r t i d o  s o b r e  n o s o t r o s  u n a s  intentar ayudar a esclarecer si hubo Gracias Sr. Alcalde por su atención. Y si 
acusaciones que no se ajustan a la irregularidades o no en este caso. en algún momento esta carta abierta le 
realidad. Incluso usted, Sr. Alcalde, nos ha ofendido, perdone.
ha insultado y, lo que es peor, no le ha El hecho de que ustedes tengan 

Carta abierta al señor Alcalde

Copia de l’expedient de l’ARE
(planes II)

Enviar copia de l’expedient
de Valentine a la Fiscalia

Propostes al pressupost de 2009

Quines mesures ha pres el
govern per afrontar la crisis?

Mirarem si és possible

Sense resposta

L’expedient és molt gran

No

Sense resposta

Sense resposta

Perquè no va haver concurs
públic per l’assignació del bar
del Parc Popular?

Sense resposta

Que proposa ICV-EUiA

Revisió del projecte urbanístic de planes II (ARE)

Inclusió de moltes més entitats i organitzacions
socials a la Comissió Directora

Debat ampli i participatiu amb la ciutadania i
referèndum popular de les decisions

Desvinculació del procès d’empreses
constructores amb possibles interessos

Realització de moltes més reunions amb el conjunt
de la ciutadania i del Consell Plenari

S’ha parlat amb els comerciants,
tal i com diu el Pla Dinamitzador,
per consensuar les festes locals?

No
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la llagosta

Cal destacar el paper del moviment veïnal,
com a motor del desenvolupament social

El govern del PSC ha recollit la 

proposta realitzada per ICV-EUiA 
l’any 2007 i crearà un carril bici 
que connectarà els principals 
equipaments i serveis de la nostra 
localitat. Aquest projecte serà el 
més destacat dins el nou Fons 
Estatal que rebrà el municipi.

TINDREM CARRIL BICI A
LA LLAGOSTA

El diumenge 18 d’octubre, ICV-

EUiA en col·laboració amb 
diferents entitats del poble, va 
realitzar un homenatje a Federico 
García Lorca que va aplegar prop 
de 300 persones al Centre 
Cultural. De l’acte van sortir 
diferents iniciatives per repetir en 
els propers anys.

EXITOS HOMENATJE A
LORCA

L’Ajuntament en col·laboració 

amb l'Associació de Comerciants 
i Serveis (ACIS) ha començat a 
distribuïr algunes de les 2000 
bosses de roba que, des de les 
regidories de medi ambient i 
comerç sota la gestió d'ICV-EUiA, 
s'havien adquirit per realitzar una 
campanya de substitució de les 
bosses de plàstic.

APUNTA’T! A LES BOSSES
ALTERNATIVES

Foto web Ajuntament

E m o t o r  d e l  després d'aquell punt l 21 de novembre es 
desenvolupament i  d'inflexió, la il·lusió que va realitzar al Centre 
cohesió social i cultural va esdevenir recuperar Cultural, un acte de 
de la nostra vila”. Per la democràcia i les homenatje als 30 anys 
ICV-EUiA, l'Associació institucions per al poble, d ' A j u n t a m e n t s  
d e  v e ï n s  “ L a  ha anat derivant en una democràt ics.  Jordi  
C o n c o r d i a ”  v a  democràcia merament Alonso, en nom d’ICV-
esdevenir motor de r e p re s e n t a t i v a  i  EUiA, va recordar que el 
canvi, generador de e x c e s s i v a m e n t  30 aniversari ha de ser 
noves i l · lusions i  profesionalitzada i que t a m b é  u n  
e s p e ra n c e s ,  p e r  es necessari més que reconeixement a tots 
aconseguir millores per mai recuperar els 

aquells que van morir 
al conjunt del poble. Qui valors més purs de la 

lluitant per defensar els 
no recorda les lluites per democràcia i de la 

valors republicans, la 
aconseguir un semàfor, participació política, 

llibertat i la legalitat 
per  rehabi l i tar  e ls  com la participació 

democràtica exercida v o c a c i o n a l ,  l a  edificis de la Concordia 
lliurement pel poble. democràcia radical i i la Vecasa o per 

participativa, la ètica, aconseguir l'avui Parc 
En la seva intervenció, l a  in fo rmac ió ,  l a  Popular?
Alonso, va destacar “el t r a n s p a r è n c i a  i  
paper del moviment l ' a u s t e r i t a t ,  El regidor d'ICV-EUiA 
veïnal sorgit al nostre components essencials va exposar que, 30 anys 
municipi l'any 73, com a per la democràcia local.

Acte de commemoració dels 30 anys d’Ajuntaments democràtics a la Llagosta

  L          n c s r’        e e sà ia! L’         u a         que s m !
Si vol estar informat/da de les activitas i
propostes d’ICV i EUiA, fes-nos arribar aquesta
butlleta amb les teves dades. Participa!

Si quieres estar informado/a de las actividades
y propuestas de ICV y EUiA, haznos llegar
esta papeleta con tus datos. ¡Participa!

Iniciativa per Catalunya Verds - Esquerra Unida i Alternativa (ICV-EUiA) de La Llagosta
ICV. carrer Progrés, 4 baixos (08120) la Llagosta // EUiA. Avda. 1er de Maig, 21 baixos (08120) la Llagosta
www.iniciativa.cat/lallagosta -  lallagosta@iniciativa.cat  // www.euialallagosta.blogspot.com - euia.lallagosta@gmail.com

d’esquerres i ecologistes de debòd’esquerres i ecologistes de debò

Nom i cognoms

E-mail Telèfon/s

Adreça
Codi postal

ICV-EUiA us dessitjen bones festes i un feliç 2010!
¡ICV-EUiA os desean felices fiestas y un feliz 2010!
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